

La Ciudad licitará en breve las obras para concluir el parque Santa Catalina

El área de contratación comienza hoy a tramitar el expediente de la segunda fase del proyecto para convertir el antiguo vertedero en una "gran zona verde"

V.SAURA

CEUTA.- La segunda fase de las obras del Parque Urbano de Santa Catalina están a punto de arrancar. El área de

• El proyecto para hacer del vertedero de Santa Catalina un parque urbano dará un paso más durante 2013. Tras concluir la primera fase del plan de trabajo, la del vaciado y cierre del antiguo basurero, la Ciudad Autónoma va a sacar ahora a licitación las obras para convertir la explanada en una "gran zona verde". Yolanda Bel, que actuó ayer como portavoz del Ejecutivo accidental, anunció ayer que el área de contratación comienza hoy a tramitar el expediente de las obras de la segunda fase del Parque Urbano de Santa Catalina.

"La Consejería de Fomento, a través de la Gerencia de Urbanismo e Infraestructuras de Ceuta (GIUCE), ha concluido con el montaje de todo el expediente de esta segunda fase del proyecto", señaló Bel en la rueda de prensa que tuvo lugar tras el Consejo de Gobierno, que se celebró ayer de forma extraordinaria. Bel recordó que la primera fase de las obras consistió en el cierre y sellado del antiguo vertedero de Santa Catalina.

Sellado completo

"Ahora, en la zona se puede comprobar que el trabajo está concluido", manifestó Bel para señalar como el área sobre la que se trabaja cuenta con 80.000 metros cuadrados en los que "se va a recuperar el paisaje del entorno del Monte Hacho". Además, la zona contará con varias plataformas deportivas y de ocio, que ocuparán 45.000 metros

contratación de la Ciudad Autónoma comienza hoy a tramitar el expediente para licitar en los próximos días este proyecto con el que se convertirá el antiguo vertedero en una zona verde. El

presupuesto para esta fase es de 1,3 millones que se suma a los casi 7,8 millones de euros que se invirtieron para el cierre y el sellado del vertedero que ahora ha concluido.



El parque de Santa Catalina contará con 80.000 metros cuadrados. / FOTO ARCHIVO

cuadrados de la totalidad del nuevo parque urbano.

El presupuesto final para esta segunda fase será de 1,3 millones de euros. Para el Ejecutivo, este proyecto permitirá "mejorar el entorno desde el punto de vista paisajístico y medio ambiental" y así lo trasladó ayer Bel. La portavoz accidental del Gobierno no se pronunció respecto al plazo de ejecución, pero el pasado mes de julio, el presidente Juan Vivas dijo durante una

El presupuesto para esta fase será de 1,3 millones de euros y el plazo de ejecución está entre 6 y 8 meses

visita a las obras del parque que esta parte del proyecto se debería llevar a cabo en seis u ocho meses.

Este verano estaba previsto sacar a licitación las

obras de la segunda fase antes de que acabara 2012 y así se anunció tras la visita del presidente al antiguo vertedero. Sin embargo, el expediente se ha demorado y será ahora cuando se empiece el proceso. De momento, no se han dado fechas de cuándo arrancarán los trabajos ni de cuándo podría estar concluido el nuevo parque urbano desde donde se podrá acceder a la parte alta del Monte Hacho de forma directa, según recordó ayer Bel.

Bel niega que existan "desajustes" en el Plan de Empleo

V.S.C./CEUTA.- Yolanda Bel, como consejera de Empleo, negó ayer que en el Plan de Empleo de Delegación del Gobierno, que ha gestionado la Ciudad, existan desajustes. Mientras que CCOO alertó de que en los colegios y brigadas existen personas que no tienen ocupación, la consejera negó este extremo y aseguró que si se diese personal ocioso, "existe posibilidad de ajustar el destino". No obstante, Bel sacó balones fuera y aseguró que los programas se ajustan a lo que solicitaron las distintas consejerías.

El Ejecutivo no descarta la privatización de servicios "si es apropiado"

V.S.C./CEUTA.- La portavoz accidental del Ejecutivo, Yolanda Bel, no descartó ayer una futura privatización de servicios que ahora gestiona la Ciudad Autónoma después de que entre en funcionamiento la nueva Ley de Administraciones Públicas. Ante las advertencias del PSOE de que esta normativa puede afectar a los servicios públicos en Ceuta, Bel respondió ayer que la ley está en "negociación" e instó al líder socialista, José Antonio Carracao, a dar ideas en lugar de criticar "el proceso diálogo".

El Gobierno fijará su lista de prioridades durante el mes de enero

V.S.C./CEUTA.- Si diciembre es un mes para hacer balance, enero lo es para fijar objetivos. Por ello, el Gobierno de Juan Vivas tiene previsto cerrar una lista de proyectos prioritarios para 2013 y lo quiere hacer antes de que termine enero. La portavoz accidental del Ejecutivo, Yolanda Bel, anunció que se aprobará en Consejo de Gobierno un proyecto en el que se fije la organización y el diseño de los trabajos que van a marcar la acción del Ejecutivo local durante el año que se presenta por delante.



Yolanda Bel ejerció ayer de portavoz accidental del Ejecutivo. / FOTO CEDIDA

Fomento prevé que el nuevo Campus Universitario esté listo antes del mes de abril

V.S.C./CEUTA.- Las obras del Campus Universitario se encuentran en su recta final y así lo anunció ayer la portavoz accidental, Yolanda Bel. La popular explicó que la consejera de Educación, Mabel Deu, se reunirá en breve con el rector de la Universidad de Granada, el director de la UNED en Ceuta y el Ministerio de Educación para abordar el equipamiento de esta infraestructura.

Durante el Consejo de Gobierno, la consejera de Fomento trasladó a los miembros del Ejecutivo que en el primer tri-

mestre del año las obras del campus estarán finalizadas y eso "permitirá que de manera inmediata se pase al equipamiento y posterior puesta en marcha de la instalación". Bel hizo hincapié en que el Campus Universitario "es una de las grandes inversiones que el Gobierno ha hecho, no sólo desde el punto de vista económico, sino también por lo que significa para el desarrollo educativo". La Ciudad tiene previsto que el nuevo campus esté operativo y a pleno rendimiento para el próximo curso 2013/2014.